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Zitat von DB4 

Für alle die behaupten bei Abstieg können wir nicht weiter Konsultieren!

Wie viel Negatives Eigenkapital haben wir letztes Jahr abgebaut? Wie viel Gewinn?

In welcher Liga?

Es ist sehr wohl möglich in der zweiten Liga den Verein zu Konsultieren, nur dauert es
länger und man braucht Geduld.

Ja und in der Zeit tut uns der restliche Profifussball den gefallen und bleibt in der Entwicklung
stehen.
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